

Titulares de Teodoro García Egea en “Es La mañana de Federico” de esRadio

- Subraya que las negociaciones con UP y Esquerra forman parte de “una hoja de ruta que está en la naturaleza de Pedro Sánchez”. “Más que estar abrazado a Iglesias está apoyado en él porque si este acuerdo fracasa tiene difícil volver a ser presidente”, afirma
- Recuerda que la militancia socialista tenía en sus manos “abortar” un Gobierno, podía haber demostrado que no está de acuerdo con el pacto con Esquerra, pero prefieren gobernar con la CUP, ERC y JuntsxCat como ya hacen en ayuntamientos catalanes y en la Diputación de Barcelona
- Pregunta a Sánchez, que dijo en el debate electoral que tipificaría como delito la convocatoria de referéndum ilegal, si incluirá esta cuestión en su pacto con Esquerra. “No vamos a dejar de denunciar el acuerdo abyecto con ERC”, dice
- Advierte al PSOE de que Sánchez va a poner todo encima de la mesa con tal de gobernar, aunque solo sea un año
- Apela a los partidos que son decisivos para un Gobierno de Sánchez como *Teruel Existe*, PRC o CC y “que se han visto sistemáticamente engañados por él”, que “hoy tienen en su mano hacer descarrilar a Gobierno con separatistas”
- “Todo aquel que vote sí a Sánchez va a compartir su destino y hacerse responsable de sus políticas”
- Denuncia que el Partido Socialista de Chivite que negocia los presupuestos de Navarra con Bildu, “es el mismo PSOE que nos hace creer que pacta con Podemos porque no tiene otra alternativa”

- Asegura que Pedro Sánchez es el presidente de ERC y los ERE y que el PP será el contrapeso denunciando sus atropellos para evitar que sus políticas sean aún más lesivas
- Recuerda que la primera iniciativa del PP en el Congreso será que Sánchez comparezca para dar explicaciones de los ERE y sobre cuáles son los méritos que le han llevado a tener a las ministras Montero y Calvo en su Gobierno
- “Sánchez debería de dar la cara porque está escondido y no habla ni de Esquerra ni de los ERE”
- Critica que cuando se inhumó a Franco, Sánchez dio una rueda de prensa y una declaración institucional y con los ERE, se esconde. “Para Sánchez Franco es el presente y los ERE el pasado”, dice
- Remarca que el PSOE ha llegado al poder por una moción de censura y la condena de dos alcaldes y que por ello no se puede pedir al PP que haga presidente a Sánchez con una sentencia como la de los ERE, la más grave de Europa en materia de corrupción
- “Tenemos claro quién es nuestro adversario y el enemigo de España y el crecimiento económico: la izquierda, la de la ministra que riñó a las CC.AA del PP por bajar impuestos”
- Critica que Sánchez, a pesar de haberse gastado 200 millones en unas elecciones inútiles y haber perdido 700.000 votos, “no hace ni una sola reflexión sobre por qué ha llevado al país a esta situación”
- Sobre la Ley Violencia de Género insta a quienes quieran mejorarla a presentar una propuesta en las Cortes